

Die Wiener Neudorfer Teamspielerinnen Sabrina Hruby, Marianne Pultar und Sophia Klaus mit Nationalteamtrainer Chris Faust und dem Wiener Neudorfer Schiedsrichter Bernhard Pechböck (v.l.).



# Die Hockey-Festspiele



HC-Obmann Paul Pultar half bei den Länderspielen mit, um für einen reibungslosen Ablauf zu sorgen.

**Hockey** | Österreich dominierte Länderspiel-Serie gegen die Schweiz. Mit reger Wiener Neudorfer Beteiligung, aber leider ohne Zuschauer.

Von **Malcolm Zottl**

Zwei Freundschaftsspiele und vier offizielle Länderspiele fanden in Wiener Neudorf statt: Es hätte die offizielle Eröffnung des neuen Kunstrasens werden sollen. „Leider mussten wir die jetzt schon zum zweiten Mal verschieben“, hadert HC-Obmann Paul Pultar, dass aufgrund der Covid-Bestimmungen keine Zuschauer vor Ort sein durften. Dennoch waren die Matches ge-

gen die Schweiz Werbung für den Wiener Neudorfer Hockeysport, unter anderem mit einem Beitrag im ORF Sportbild. „Ich freue mich dennoch über die geglückte inoffizielle Eröffnung des ‚neuen‘ Platzes“, richtete Ortschef Herbert Janschka, ÖVP, aus. Grund zur Freude boten auch die Leistungen der österreichischen Nationalteams. Die Damen holten gegen die Eidgenossinnen zwei Siege und ein Remis (0:0, 3:0, 2:1). Die Herren

gewannen dreimal (2:0, 2:0, 3:2). Im Einsatz waren während der Länderspiele auch zahlreiche Lokalmatadore. Im Damenteam vertraten Marianne Pultar, Sabrina Hruby und Sophia Klaus die Wiener Neudorfer Vereinsfarben. Mit Roland Langer, Bernhard Pechböck und Fritz Weiland waren an den drei Länderspiel-Tagen auch drei Neudorfer Schiedsrichter im Einsatz und sorgten während der Partien für Recht und Ordnung.

## Schwere Aufgabe in Cup-Bewerben

**HOCKEY** | Nach dem internationalen Saisonstart in Wiener Neudorf wird es am Wochenende wieder auf Vereinsebene ernst. Die Damen treffen zu Hause auf die Arminen (Sonntag, 13 Uhr), sind dabei trotz des 1:1-Unentschiedens im Herbst Außenseiter. „Dieses Spiel ist eine Standortbestimmung. Unser Fokus liegt klar auf der Meisterschaft, denn da wollen wir unbedingt das Halbfinale erreichen“, blickt Coach Christian Sedy voraus. Im Anschluss treffen die Wiener Neudorfer Herren auf den WAC (15 Uhr). Die Ausgangsposition könnte nicht vor dieser Pokalbegegnung nicht klarer sein: Der Tabellenzweite der A-Liga ist beim Drittplatzierten der C-Liga zu Gast.



Sorgten in der Offensive für Wirbel. Sophia Klaus (l., in weiß) war von den Defensivreihen der Schweizerinnen ebenso schwer zu stoppen, wie Klaus' Wiener Neudorfer Vereinskollegin Sabrina Hruby (r., in weiß am Ball). Marianne Pultar war, anders als im Verein, als Organisatorin in der Abwehr im Einsatz.

Foto: Malcolm Zottl